

Einladung

Ich lade dich hiermit ein, an meinem Experiment mitzuwirken. Jeder, der die Erde liebt & jeder, der rational verifiziert, dass die Erde signifikant ist, ist willkommen.

Ablauf: Ich definiere einen Zeit.Raum, in dem ich einfach stillstehe, durchatme und leise applaudiere. Du bist herzlich eingeladen zeitgleich das Gleiche zu tun, aber natürlich nur, wenn es die Umstände gerade erlauben. Gesetze, Glaubensregeln und Sorgepflichten gegenüber Mitmenschen dürfen dabei nicht vernachlässigt werden.

Ergebnis: Wenn alle Menschen freiwillig und aus tiefster Überzeugung mitmachen, setzen wir ein universales Zeichen der Dankbarkeit gegenüber der einzigen Erde, die wir kennen.

Aber erst wenn jeder Mensch meine Einladung erhalten hat, kann ich den Zeit.Raum für mein Experiment bekanntgeben.

Also bitte, bitte fleißig teilen!

Liebe Grüße
Eure Silvia Strauß

PS: Ich bin ein Mensch, ich mache Fehler.

Invitation

I'd like to invite you to take part in my experiment. Everyone who loves the Earth & who can rationally verify that the Earth is significant is welcome.

Process: I will define a Time.Sphere in which I will simply stand still, breathe, and silently applaud. You are warmly welcome to do the same thing at the same time, but of course only if your current situation allows it. Laws, religious rules, and care responsibilities towards fellow beings must not be neglected.

Result: When everyone freely and out of deep conviction participates, we will send a universal sign of gratitude to the only Earth that we know.

But only once every person has received my invitation can I announce the Time.Sphere for my experiment.

So please share widely!

Warm greetings,
Your Silvia Strauß

P.S. I am human, and I make mistakes.